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Через тернии к звездам
В текущем учебном году, так
же как и в предыдущем, гимна-
зисты стремились достичь
значимых успехов в различных
сферах деятельности: в обуче-
нии,  спорте, творчестве, в пове-
дении и т.д. Как известно,
социальная активность – важ-
нейший показатель и един-
ственное условие успешного
развития личности.  Недаром в
народе бытует мнение, что под
лежачий камень вода не течёт.
Тот, кто ни к чему не стремится,
- ничего не достигнет.  

Отрадно то обстоятельство,
что многие наши гимназисты
по-настоящему активны. Они
стремятся  проявить себя в том
виде деятельности, которое по-
лезно и для них, и для обще-
ства. Несомненно, ребята
закладывают фундамент, на ко-
тором в дальнейшем будет ус-
пешно строиться их
профессиональная жизнь. 

Дисциплина и ответствен-
ность –  качества, необходимые
в любой деятельности. Многим
гимназистам с уверенностью
можно дать важное поручение,
зная, что они не подведут, вы-
полнят его без провололочек и с
творческим подъемом. Прези-
дентский совет гимназии, воз-
главляемый И. Немцовым, -
штаб креативных идей, реали-
зуемых как в стенах гимназии,
так и вне её стен, в городе.

Под мудрым руководством
преподавателя физической
культуры Александра Борисо-
вича Долбенёва наши баскетбо-

листы, теннисисты  и футболи-
сты постоянно занимают призо-
вые места на различных
соревнованиях в городе. У
ребят воспитывается воля к по-
беде, желание вести здоровый
образ жизни, умение работать в
команде. Такие гимназисты, как
А. Свинолупова, В. Афонин,
Д.Литвинов, Н. Чаликова,
А.Панин и другие принесли не-
мало грамот в копилку спортив-
ных достижений нашего
образовательного учреждения.
Хочется надеяться, что для
большинства из них верен
олимпийский девиз древних
греков: «В здоровом теле – здо-
ровый дух».

Немало учащихся успешно
реализуют себя в разнообраз-
ных творческих делах: они по-
сещают театральные студии,
учатся играть на музыкальных
инструментах, занимаются во-
калом, рисуют, сочиняют стихи,
участвуют в хореографических
ансамблях. Учителя и гимнази-
сты с удовольствием слушают и
смотрят на многочисленных ме-
роприятиях  выступления Коч-
киной В., Дукс К., Морозовой
А., Краснова А., Алёшиной С. и
многих других.  Не будет пре-
увеличением, если мы скажем,
что каждый из участников гим-
назических концертов – это че-
ловек-праздник. Всегда бурю
аплодисментов вызывали лири-
ческие песни в исполнении Ва-
силисы или «Афганский вальс»,
спетый Светланой, скрипичные
пьесы, сыгранные Алексан-

дром, или танцы, вдохновенно
исполненные девочками из
группы «Эриданс»…

На гимназическом мероприя-
тии «Звёздный дождь» многие
наши одаренные гимназисты
стали победителями в самых
различных номинациях. Ко-
нечно, эта победа не была для
них неожиданностью, потому
что они много работали над
собой и заслужили эту малень-
кую, но важную в их биографии
награду. Победители-гимнази-
сты знают, что путь к звёздам
лежит через тернии. Новых вам
достижений, ребята! 

Шестой номер «Гимназиче-
ского вестника» состоит из ин-
тервью с некоторыми ребятами,
достигшими успехов в той или
иной области. Конечно, формат
газеты не позволяет разместить
интервью со всеми, но те, с ко-
торыми побеседовали наши
журналисты, истинные предста-
вители актива гимназии. 

Редколлегия



В здоровом теле - здоровый дух

Свинолупова Анастасия,
занявшая призовое место в
спортивных соревнованиях.
- Что для тебя значит  физкуль-
тура?
- Физкультура - это прежде
всего развитие физических воз-
можностей человека. Выполне-
ние каких-либо упражнений
помогает развиваться орга-
низму.
- Как тебя удалось добиться по-
беды?
- Тренировки, тренировки и ещё
раз тренировки. Ну и, конечно,
моё физическое развитие.
- Какие виды спорта были на
соревнованиях?
- Были баскетбол, гимнастика,
челночный бег, прыжки в длину
и теория.
- Какой вид спорта ты пред-
почитаешь?
- Больше всего мне нравится во-
лейбол.
- Кем ты хочешь стать в буду-
щем?
- Я хочу стать следователем, для
этого также поддерживаю физи-
ческую форму.
- Твой девиз?
- На настоящее время его нет,
но в будущем он обязательно
появится.

- Будешь ли ты дальше занимать
призовые места?
- Конечно, буду!

Интервью взяла Соболева С.

Интервью с Паниным Алек-
сандром, победителем город-
ской олимпиады по физической
культуре.

- Сколько лет ты учишься в гим-
назии?
- В гимназии я учусь на протя-
жении восьми лет.
- Как тебе удалось добиться по-
беды на олимпиаде?
- Конечно, было потрачено
много сил. Было очень упорное
противодействие соперников.
Постоянно возникали какие-то
споры, сложности, но мне уда-
лось преодолеть эти преграды,
закалить свой дух и стать побе-
дителем соревнований.
- В каком виде спорта ты занял
первое место?
- Это была олимпиада по физ-
культуре. Было только четыре
отделения смешанного типа.
Это баскетбол, легкая атлетика,
гимнастика.
- Какой вид спорта ты пред-
почитаешь больше остальных?
- Для меня, можно сказать, ис-
точник всех позитивных эмоций
и даже вся моя вторая жизнь -
это баскетбол.
- Почему именно баскетбол?
- Потому что в нем я вижу
какой-то азарт, чувствую, что
это моя игра. Вижу, насколько
это важно, ведь большинство
сейчас не играют в баскетбол, а
шыряются где-то в непонятных
местах, употребляют алкоголь и
раскуривают табак.
- Кем ты видишь себя через 10
лет?
- Думаю, что добьюсь успехов в

баскетболе и буду играть в
какой-нибудь известной
команде.
- Что для тебя значит  спорт?
- Это жизнь. Для каждого
свое…Благодаря спорту ты мо-
жешь проявить себя, показать,
насколько ты серьезен в своих
намерениях, насколько тебе
действительно важно твое буду-
щее.
- Будешь ли ты дальше ста-
раться занимать первые места?
- Конечно же, да! Но с каждым
годом будет все сложнее и
сложнее, но я буду стараться по-
беждать.
- Какой твой девиз?
- Никогда не сдавайся и иди до
конца.

Интервью взяла Гвоздева О.



Быстрее, выше, дальше

Накануне церемонии «Звёзд-
ный дождь» я, Моисеева Лиза,
взяла интервью у восьмикласс-
ницы Игнатьевой Ольги,
незаурядной и целеустремлен-
ной девочки.
- Здравствуй, Оля. Ты номи-
нантка церемонии вручения
гимназических премий «Звёзд-
ный дождь». Ты рада?
- Да, безусловно.
- Если не секрет, в какой номи-
нации ты задействована?
- Откровенно говоря, я еще сама
не знаю, на что меня номини-
руют.
- И никаких догадок?
- Ну почему же?..
- Не поделишься?
- Нет, пусть догадки останутся
догадками. Всё увидим на цере-
монии.
- Жаль. Однако не будем на
этом останавливаться. Ольга, ты
принимаешь активное участие в
жизни гимназии. Насколько тя-
жело совмещать учебную и
творческую деятельность?
- Мотивация к победе даёт мне
заряд жизненных сил. Я вообще
стараюсь быть первой во всём.
- Как ты воспринимаешь кри-
тику в свой адрес?
- Адекватно. Я, как и все нор-
мальные люди, не идеальна, но
я хочу стать лучше.
- Если выиграет другой номи-
нант, как ты отнесешься к его

успеху?
- Положительно. Если победа
досталась не мне, - значит, я до-
стойна этой награды меньше
того, кто победил. 
- Оля, как ты считаешь, в нашей
школе учатся самые талантли-
вые дети?
- Нет, каждый ребенок талант-
лив по-своему. Но я считаю, что
в гимназии преподают самые
талантливые педагоги. Как го-
ворится, от Бога. 
- Спасибо за интервью. Ты была
очень мила и приветлива.
Журналист Моисеева Лиза
Интервью с Рогожиным Да-
ниилом и Ратовым
Митей.

- Сколько лет вы обучаетесь в
секции карате?
- Мы обучаемся в секции карате
три года или даже больше.
- Как зовут вашего тренера?
- Нашего тренера по карате
зовут Андрей Александрович
Стрыков.
- Нравится вам заниматься этим
видом спорта?
- Да, нам очень нравится зани-
маться карате, так как для нас
это самый лучший вид спорта.
- У вас много грамот и медалей?
- Да, у нас очень много грамот и
медалей.

-Примерно сколько времени
еще будете заниматься карате?
- Мы будем заниматься карате
около двух лет.
Рогожин Даниил:
- Я занимаюсь карате. В Дон-
ском и на Рудневе. Катаюсь на
лыжах, коньках, скейте и вело-
сипеде.
Интервью взяла Копытина К. 
Интервью с Карпухиной
Верой, ученицей 5 класса.
- Вера, в какой номинации ты
стала победителем?
- Я стала победителем в номи-
нации «Золотой росток», благо-
даря моей игре на музыкальных
инструментах.
- На каких музыкальных ин-
струментах ты играешь?
- В основном на баяне.
- Давно ты занимаешься бая-
ном?
- Я занимаюсь баяном со вто-
рого класса.
- Кто был твоим преподавате-
лем?
- Моим преподавателем была
Шурикова Ирина Алексан-
дровна.
- Какие музыкальные произве-
дения ты исполняла?
- Я исполняла немало произве-
дений. Сначала это были про-
стые пьесы, такие как
«Гуси-лебеди», «Божья ко-
ровка». Потом уже пошли более
сложные произведения – «Я под
горку шла», «Полька» и многие
другие.
- В каких конкурсах или кон-
цертах ты участвовала?
- На каникулах я участвовала в
конкурсе «Минута славы» и за-
няла первое место. Потом в
классных концертах, новогод-
них огоньках, в школьных меро-
приятиях.
- Собираешься ты дальше зани-
маться баяном?
- Пока нет, потому что я хочу
больше уделять времени учебе.
Журналист Кудряшова О.



Интервью с Бондаренко
Анастасией, победителем в
номинации «Портфолио уче-
ника».
- Настя, скажи, пожалуйста, как
тебе удалось добиться успеха?
-  Нужны большие старания в
учёбе. Но самое главное - не-
обходимо идти к своей цели, и
тогда всего добьёшься!
- Какой предмет тебе нравится
больше всего?
-  Мне нравятся несколько пред-
метов: математика, физика и
русский язык.
-  Будешь ли ты дальше ста-
раться занимать первые места?
- Конечно, буду, ведь эти дости-
жения войдут в  портфолио.
Когда я  буду поступать в выс-
шее учебное заведение, оно
мне, несомненно,  понадобится.
- Какую профессию ты хотела
бы получить?  
- Профессию инженера или ад-
воката.
- Какой твой девиз?
- Идти до конца, даже если зна-
ешь, что промахнешься.
- Умеешь ли ты проигрывать?
-  Я красиво проигрываю.
-  Как ты считаешь, легко ли
тебе досталась эта победа?
-  Нет, конечно. Были очень
сильные соперники. Кроме

того, не всегда  победа доста-
ется легко. Надо приложить
много труда , ума и времени.
-  О чём ты думала, когда от-
крывали конверт с именем по-
бедителя?
- Во-первых, мне побыстрей хо-
телось узнать, кто победитель.
Во-вторых,  я бы очень обиде-
лась, если бы в конверте было
не мое имя, ведь я так стара-
лась. В-третьих,  я была уве-
рена,  что там будет мое имя.
- Тебе кто-нибудь помогал де-
лать портфолио?
- Конечно же! Мне помогали

мой любимый классный руково-
дитель Светлана Алексеевна и
мама. В общем, моя победа -
это и их заслуга.
Интервью взяла Куковякина К.

Интервью с Кирюхиной Со-
фией Михайловной

- Сколько лет ты учишься в гим-
назии? 
- Я учусь в школе пять лет.
- Кто помогал тебе составить
портфолио? 
- Я составляла свое портфолио
сама.
- Что входило в твое портфо-
лио? 
- В мое портфолио входили гра-
моты за четвертый класс, раз-

ные поделки из бисера, бумаги
и т.д.
- Что ты почувствовала, когда
назвали твою фамилию при на-
граждении?
- Сначала мне стало страшно,
через некоторое время я успо-
коилась. Когда назвали мою фа-
милию, я поняла, что победила.
Было очень весело!

Копытина К.

Интервью с Галиной Ива-
новной, классным руко-

водителем 3 Б класса
-  Как  учатся ваши дети?
-  В классе 5 отличников, 16 хо-
рошистов.
-  Вы со своими ребятами куда-
нибудь ездили?
-  Мы ездили в тульские музеи,
в Ясную Поляну, в   московский
зоопарк, в калужский музей
космонавтики и ещё много куда.
-  Кто-нибудь из вашего класса
сдавал портфолио? 
-  Многие ребята сдали портфо-
лио, двенадцать человек. Эти
ребята - целеустремлённые, ак-
тивные, творчески относятся ко
всем делам, лидеры в классе.
- Вы не могли бы немного рас-
сказать о себе?
- Меня зовут Рахматулина Га-
лина Ивановна. Я неравнодуш-
ный, творческий, находящийся
всегда в поиске человек. Помо-
гаю всегда всем детям,  умело
направляю и руковожу деятель-
ностью детского коллектива. 

Колерова О.

Копилка успехов - портфолио.



Ученье - свет, а неученье - тьма
Интервью с Чукиной Вик-
торией, ученицей 8-го класса.

- Вика, скажи, пожалуйста, бла-
годаря чему ты неизменно до-
биваешься успехов в учении?
- Благодаря тому, что у меня в
жизни есть цель, которая заклю-
чается в том, что образование в
нашей жизни – это, по моему,
самое главное.
- В какой номинации ты побе-
дила?
- В номинации «Самый круглый
отличник».
- Что дала тебе эта победа?
- Прежде всего эта победа –
подтверждение моих знаний,
т.е. я показала все, на что спо-
собна. Кроме того, это достиже-
ние придало мне уверенности.
- Трудно быть круглым отлич-
ником?
- Невероятно трудно. Отличные
отметки не награда, а посто-
янное восхождение. Остано-
вишься – отстанешь. Надеяться
на то, что учитель учтет твои
прошлые достижения и завысит
тебе отметку, - не стоит. Один
раз завысит, другой, а на третий
не поставит тебе «пятерку».
Учение – это постоянный труд. 

Журналист Самсонова А.

Интервью с Карпушиной
Софьей Николаевной.
- Софья, скажи, пожалуйста, в
каких классных и общегимнази-
ческих мероприятиях ты уча-

ствовала?
- Я участвовала почти во всех
гимназических и классных ме-
роприятиях. Не раз была в глав-
ной роли. Например, в
новогоднем театрализованном
представлении я играла роль
Снегурочки. С удовольствием
пела и танцевала.
- Видишь ли ты минусы в своей
театральной деятельности?
- Честно говоря, нет. Я очень
люблю сцену, мне она достав-
ляет удовольствие.  
- Участвовала ли ты в предмет-
ных олимпиадах и конкурсах?
- В этом учебном году я уча-

ствовала в международных кон-
курсах, таких как «Русский
медвежонок», «Инфознайка» и
«Кенгуру».
- Какие твои любимые пред-
меты в школе и почему?
- Русский язык,  физкультура,
литература, история, изобрази-
тельное искусство. Русский я
люблю за то, что на уроках мы
учимся писать и говорить пра-
вильно . Я очень, очень люблю
волейбол и рисование. Обожаю
читать и углублять свои знания
в мировой истории. 
- Какие у тебя успехи в музы-
кальной школе?
- У меня замечательные успехи.
Эту четверть, так же как и пре-
дыдущие, я закончила на «от-
лично». Занимаюсь по классу
флейты, саксофона, беру допол-
нительные уроки фортепиано,
занимаюсь вокалом. За шесть

лет, которые я учусь в музы-
кальной школе, не раз высту-
пала в  Новомосковске. Сейчас
готовлюсь  к экзаменам, они
будут в следующем году. Соби-
раюсь поступать в Новомосков-
ский музыкальный колледж.
- Успехов тебе, Софья, и испол-
нение всех твоих планов.
- Спасибо!
Журналист Пашкова И. 

Губаревой Ольге

Она актриса и певица,
Она играет и поёт.
Она, как ласточка, стремится
Всегда в полёт! Всегда в полёт!

Ей сердце ложью не отравишь,
И грусть улыбку не сотрёт.
И по ступенькам белых клавиш
Она отправилась в полёт.

В душе горит прекрасный 
пламень!
Она согреет и поймёт…
Взмахнув широкими крылами,
Стремись в полёт! Всегда в
полёт!

Михаил Некрасов



Таланты и поклонники
В нашей гимназии немало та-
лантливых ребят как в учёбной
деятельности, так и в других
сферах. Недаром  говорят, что
«талантливый человек талант-
лив во всём», поэтому не стоит
стесняться или замыкаться в
себе, необходимо штурмовать
все новые  и новые вершины,
продвигаться вперёд , как де-
лают это наши таланты.

Примеров кругом - масса. На-
пример, я учусь с талантливыми
людьми, такими как Даша Мос-
каленко, Дмитрий Жидражков,
Константин Рагузин. Всех их
объединяет одно - некая искра
во всех делах, будь то учёба,
спорт или общественная  дея-
тельность. Не то чтобы я счи-
тал,  что остальные ребята
хуже, -  нет, просто я взял этих
людей, как конкретный пример.
Дарья Москаленко -  это доб-
рый, отзывчивый человек, ак-
тивно участвующий в жизни
школы. Все время, сколько я
был знаком с ней, она никогда
не отказывала в помощи ни-
кому.
Дмитрий Жидражков человек
из числа людей, про которых
можно сказать , - это «стабили-
затор класса», он уравновеши-
вает часто ситуацию в классе. В
меру спокоен, отлично учится,

вдобавок ко всему спортсмен и
просто хороший человек.
Константин Рагузин, как гово-
рится,  свой парень, добрый, ве-
сёлый, хорошо поёт, к тому же
играет на гитаре.
Про каждого из ребят можно
сказать  одно: они отличные
люди и отзывчивые друзья.
Главное -  это помнить, что та-
лант – это нечто дарованное
Богом.  Как говорят, «каждого
из нас Бог чем-то  отметил»!

Казаков Игорь

Интервью с Бойцовой Оль-
гой, ученицей 11-го класса
- Оля, призёром какой номина-
ции ты стала?
- Я стала призёром в несколь-
ких номинациях:
1) «О, сколько нам открытий
чудных…», где должен был по-
бедить суперпризер городских
олимпиад; 
2) «Восходящее солнце», где от-
мечался обладатель самого вы-
сокого интеллекта;
3) «Самый, самый, самый», где
выбирали лучшего ученика гим-
назии по итогам трех лет.
- Скажи, пожалуйста, как ты до-
билась такого успеха?
- С ранних лет я была очень лю-
бознательной, опережала мно-
гих своих сверстников в
развитии творческих способно-
стей. Я любила читать, рисо-
вать, познавать новое. В
гимназии достаточно много воз-
можностей для самореализации.
Я всегда участвовала в школь-
ных и городских конкурсах, не
пасовала перед трудностями и
шла вперед.
- Думаешь ли ты в дальнейшем
подобным образом реализовы-

вать свои способности?
- Я надеюсь, что в дальнейшей
жизни, за пределами школы, у
меня еще будет много возмож-
ностей себя показать в творче-
ском и интеллектуальном плане.
- Куда ты собираешься посту-
пать? Кем ты будешь в буду-
щем?
- Точно вуз пока назвать не
могу, но я хотела бы, чтобы моя
будущая профессия была свя-
зана с языками – русским, фран-
цузским, английским… Это
очень интересно для меня – по-
знавать культуру, традиции, быт
народов других государств. Это
один из способов открыть для
себя мир, попутешествовать.
- Чем ты увлекаешься в свобод-
ное от школы время?
- В свободное время я пред-
почитаю общаться с моими
друзьями, слушать музыку, 
гулять, - в общем, отдыхать.
Зимой катаюсь на лыжах, конь-
ках, ведь о спорте тоже нельзя
забывать. И еще, конечно, помо-
гаю родителям.
- Спасибо, Оля, за беседу. Успе-
хов тебе!
Журналист Губарева О.
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